ORTOGRAFÍA

 Lea el texto y corrija las faltas de ortografía escribiendo las palabras de manera correcta.

El viaje a la Luna

La llegada del primer ser umano
a la Luna es uno de los acontecimientos
más inportantes de la historia de la
Humanidad. Este hecho ocurrió el 21 de
julio de 1969. Por primera ves, un terricola
fue capas de salir de la Tierra para pisar
otro mundo.

Los protagonistas fueron tres astronautas estadounidenses; Neil Armstrong, Buzz Aldrin y Michael Collins, que cinco días antes habían despegado de Cabo Kennedy, en Florida, para llebar a cabo la misión espacial bautisada como Apolo 11. La expedición estubo comandada por Armstrong, que tuvo como objetivo principal recojer muestras de la superficie lunar y dejar equipos esperimentales que funcionarían despues de que los astronautas regresaran a la Tierra.

Viajaron a una velocidad promedio de 5 800 kilómetros por hora, y este se desarrollo sin problemas, con tal precisión y normalidad

que la tripulación del Apolo 11 incluso tuvo

el animo de bromear con los controladores de Houston. El 20 de julio, ya en la órbita lunar, Aldrin y Armstrong se pusieron sus trages espaciales y se trasladaron al módulo de alunizaje Eagle (en español Águila) para iniciar el desenso a la superficie lunar, mientras Michael Collins permanecía en orbita lunar en el módulo principal Columbia.

El Águila descendió a la Luna y se posó sobre su superficie el 20 de julio de 1969, en la zona llamada Mar de la Tranquilidad.

Cuando el comandante descendió por la escalerilla de 9 peldaños, tiró de un anillo que abrió una compuerta de la cual salió una cámara de televisión que permitió retransmitir en directo las imágenes por satélite. Seisientos millones de personas en todo el mundo permanecieron pegadas al televisor asonbradas por el acontecimiento.

Eran exactamente las 10:56 P.M. cuando
Armstrong descendió por una escalerilla
con su traje espacial y puso el pie izquierdo
sobre la Luna. Sus primeras palabras
fueron "Estoy al pie de la escalerilla.
Las patas del Águila solo han deprimido
la superficie unos cuantos centimetros.
La superficie parece ser de grano muy

fino cuando se la ve de serca. Es casi un polvo fino, muy fino. Ahora salgo de la plataforma". Luego, diría la frase histórica: "Este es un pequeño paso para el hombre; un salto gigantesco para la humanidad". Armstrong y Aldrin clavaron en el suelo una bandera de Estados Unidos y hablaron por radio con el presidente Richard M. Nixon en la Casa Blanca. Conprobaron que no era dificil caminar y correr bajo una gravedad seis veces menor que la de la superficie de la Tierra. Millones de personas pudieron seguir en directo la retransmisión vía satelite del acontecimiento.

Los astronautas dejaron también una placa con una inscripción que decía: "Aquí, honbres del planeta Tierra pisaron la Luna por primera vez, Julio 1969. Venimos en paz para toda la Humanidad". La firmaban los tres astronautas y el presidente Nixon.

Una vez de vuelta al módulo lunar, los astronautas se quitaron los trajes espaciales y descansaron unas horas antes de iniciar el retorno al Columbia. Ya en el Columbia, junto con Collins, abandonaron la Luna en vuelo vertical. El regreso del Apolo 11 se realizó sin contratiempos. El 24 de julio de 1969, 8 días después de iniciada la misión, el Apolo 11 caía sobre

las aguas del Océano pacífico, cerca de Hawái, donde lo esperaba el portaaviones para recogerlos.

Gracias a estos viajes espaciales se a podido observar la Tierra, lo que ha permitido entender y estudiar mejor nuestro mundo. Gracias a esta observación se ha podido predecir catástrofes naturales, perfeccionar la cartografía e incluso luchar contra el cambio climatico.